

JWI

Lapas Permisan Teguhkan Komitmen pada Apel Siaga Awal Tahun 2025

Candra Putra - CILACAPSELATAN.JWI.OR.ID

Jan 3, 2025 - 19:51



Dalam rangka memulai tahun 2025 dengan semangat baru, seluruh jajaran Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Permisan menghadiri kegiatan Apel Siaga Awal Tahun 2025 yang diselenggarakan di Lapangan Tenis Indoor Lapas Batu, Nusakambangan. Kegiatan ini melibatkan seluruh Unit Pelaksana Teknis (UPT) di wilayah Nusakambangan dan Cilacap, dengan tujuan memperkuat koordinasi dan solidaritas antar petugas pemasyarakatan, Kamis (02/01).

NUSAKAMBANGAN – Dalam rangka memulai tahun 2025 dengan semangat baru, seluruh jajaran Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Permisan menghadiri kegiatan Apel Siaga Awal Tahun 2025 yang diselenggarakan di Lapangan Tenis Indoor Lapas Batu, Nusakambangan. Kegiatan ini melibatkan seluruh Unit Pelaksana Teknis (UPT) di wilayah Nusakambangan dan Cilacap, dengan tujuan memperkuat koordinasi dan solidaritas antar petugas pemasyarakatan, Kamis (02/01).

Dipimpin langsung oleh Kepala UPT dan seluruh petugas se Nusakambangan Cilacap termasuk jajaran Lapas Permisan menjadi bukti nyata komitmen dalam mendukung program-program pemasyarakatan serta memperkokoh sinergi lintas UPT.

Dalam apel tersebut, Koordinator Wilayah, Mardi Santoso menyampaikan pesan-pesan strategis mengenai pentingnya integritas, profesionalisme, dan solidaritas dalam melaksanakan tugas pemasyarakatan di tahun 2025. Selain itu, kegiatan ini juga diisi dengan berbagai arahan dan motivasi untuk meningkatkan kinerja seluruh jajaran.

"Selamat pagi, Bapak/Ibu sekalian yang saya hormati dan banggakan. Hari ini, kita mengawali tahun 2025 dengan Apel Siaga, sebuah wujud kesiapan kita dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab sebagai insan pemasyarakatan. Tahun yang baru ini membawa harapan baru, sekaligus tantangan yang memerlukan dedikasi, integritas, dan kerja sama yang lebih kuat dari kita semua," Sambut Mardi.

Apel berlangsung dengan khidmat dan lancar, mencerminkan kesiapan seluruh UPT se-Nusakambangan Cilacap untuk mengawali tahun dengan langkah yang solid dan penuh optimisme. Semangat ini diharapkan mampu mendorong seluruh petugas pemasyarakatan untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan pemasyarakatan.